

Publireportage

ESM

ENSEMBLE, QUE DU BONHEUR!

Les étudiants Bachelor de l'ESM apprécient la reprise des cours en présentiel



Les étudiants bachelor ont repris avec une semaine d'apprentissage participatif. LDL



« **E**n présence, ensemble à l'ESM»! C'est le cri du cœur des étudiantes et des étudiants de l'ESM, Ecole de Management et de Communication de retour dans leurs salles de cours spacieuses, confortables et accueillantes, aménagées au 2e étage de l'immeuble Mistral, sis au chemin du Château Bloch n° 11 à Genève. Pass sanitaires et masques valent bien de réelles retrouvailles avec ses professeurs et ses collègues étudiants.

Apprentissage participatif

Et pour ce retour aux affaires, c'est par une semaine d'apprentissage participatif que chacune et chacun se sont retrouvés ou ont fait connaissance entre participants de classes terminales et de premières années de Bachelor. D'entrée de jeu ils ont expérimenté la force de l'équipe grâce à une activité terrain. Le jeu consistant à être client-mystère dans 8 commerces, rédiger un rapport, vérifier par une deuxième visite la véracité des éléments du rapport et enfin, peu après, inviter une à une les entreprises concernées à découvrir les résultats obtenus. N'est-ce pas là

une belle manière de débuter une nouvelle année académique et de rester fidèle à la volonté de l'ESM de privilégier le pragmatisme aux dépens de l'académisme ? Et ainsi, par l'acte, montrer aux étudiantes et étudiants qu'une équipe nouvellement créée, riche de son intelligence collective peut déjà réaliser et accomplir des actions professionnelles de qualité, digne de l'intérêt du terrain et du monde des affaires. Et ce n'est pas moins de 4 semaines d'apprentissages participatifs annuelles dont profitent tous les candidats au Bachelor en Communication d'entreprise ou en Management international pour leurs apprentissages terrain.

Résolument tournée vers la pratique des affaires, depuis plus de 35 ans, l'Ecole cultive le pragmatisme si important pour l'épanouissement professionnel de ses diplômés. Alors on comprend bien toute l'importance de se retrouver sous le même toit pour des apprentissages excitants, concrets, véritables plus-values pour les apprenants et si révélateurs de talents.

A bientôt à celles et ceux qui sont tentés par le concept.

Jean-Claude Charrière

Prochaines rentrées à l'ESM: 15 novembre 2021

- **Diplôme en Marketing digital**
- formation continue
- **Diplôme en Trading pour compte propre** - formation continue



ESM, Ecole de Management et de Communication
Ch. du Château-Bloch 11
1219 Genève-Le Lignon
022 979 33 79 | esm.ch